

Schwimmer aus dem Landkreis überzeugen in Augsburg

Die Sportler der SSG Günzburg-Leipheim treten zum Auftakt der zweiten Saisonhälfte in Augsburg an. Dort erreichen sie einige Podiumsplätze.

Landkreis Günzburg/Augsburg Ende Januar fand in Augsburg-Haunstetten ein Nachwuchs- und Jugend-Schwimmwettkampf statt. Insgesamt gingen 233 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an den Start, darunter auch Sportler aus Chemnitz und Ingolstadt.

Für die Schwimmer der ersten Wettkampfmannschaft der SSG Günzburg-Leipheim bot sich hier die Gelegenheit, den hohen Trainingsaufwand in neue Bestzeiten umzusetzen. Dies gelang, das bestätigen auch die Trainer David Lerch und Stefan Hözl. So sicherte sich Jakob Klement den ersten Platz über 200 Meter Brust mit einer Zeit von 2:56,22 Minuten. Ebenfalls erfolgreich war Emil Dirr. Er erreichte in seiner Jugendwertung über 200 Meter Brust mit einer Zeit 3:14,14 Minuten den dritten Rang. Die gleiche Platzierung



Die Schwimmer der SSG Günzburg-Leipheim sind erfolgreich in die zweite Saisonhälfte gestartet. Foto: Stefan Hözl

erschwamm sich Tobias Rösch über 100 Meter Rücken mit einer Zeit von 1:23,31 Minuten. Besonders beeindruckend war die Leistung von David Klement, der mit einer Zeit von 29,26 Sekunden über 50 Meter Freistil die magische 30-Sekunde-Marke knackte und sich damit den dritten Platz erkämpfte. Mit neuen persönlichen Bestzeiten platzierten sich außerdem Leopold Bauernfeind und Daniel Stütz jeweils unter den ersten Zehn in ihren Klassen. Insgesamt waren beide Trainer mit den Wettkampfleistungen aller Schwimmer der Mannschaft zu Beginn der zweiten Saisonhälfte mehr als zufrieden. Angesichts der nordschwäbischen Meisterschaften im März und des mehrtägigen Trainingslagers Anfang April waren die Ergebnisse ein vielversprechender Indikator. (AZ)